

Höhlenkonzerte 2017

mit

Christoph Haas & Banda Maracatú
(Trommeln und Gesang)

Gabi Dalferth (eiszeitliche Flöten)

Samstag, **8.7.**, 19 Uhr
Samstag, **14.10.**, 16 Uhr

Hohler Fels





Der **Hohle Fels**: Hier entstanden die ersten Kunstwerke und Musikinstrumente der Menschheit. Hier musizieren Christoph Haas und Banda Maracatú auf Rahmentrommeln und Musikbögen, klingenden Steinen und Muschelschalen, Gabi Dalferth auf Flöten aus Mammutelfenbein, Hirsch- und Schwänenflügelknochen. In der einzigartigen Akustik entfalten diese Klänge einen ganz besonderen Zauber. *„Die Höhle selbst ist schon atemberaubend, aber in Verbindung mit der Musik und der Ausleuchtung war das ein Ereignis von solcher Intensität, dass wir noch Stunden danach ergriffen waren und bis heute den Nachhall spüren. Danke für ein unvergesslichen Erlebnis! Wir wollen auf jeden Fall wieder dabei sein!“*

Die Konzerte finden bei jedem Wetter statt. In der Höhle ist es feucht und kühl. Bitte angemessene Kleidung, feste Schuhe mit Profilsohle und eine Sitzunterlage mitbringen. Im Anschluss können die Besucher das Erlebte am Lagerfeuer ausklingen lassen.

Erwachsene: 15 Euro, Kinder/Schüler/Studenten: 10 Euro, Familienkarte: 30 Euro. Karten sind ab drei Stunden vor Konzertbeginn am Höhleneingang erhältlich, ebenso während der Öffnungszeiten der Höhle. www.museum-schelklingen.de
Weitere Informationen: www.christoph-haas.eu

••• Fotos **arge lola** ••• Grafik + Layout **Eberhard Braun** ••• Veranstalter/V.i.S.d.P. **Museumsgesellschaft Schelklingen e.V.**

